

smarves

Les lecteurs participent au festival de Cognac



Les lecteurs attentifs ont pu découvrir la sélection 2017 avant de lire eux-mêmes les livres proposés au concours.

Katia Bœuf, Danielle Brochet-Rougeon et Sandrine Thibout-Perron, respectivement bibliothécaires à Nouaillé-Maupertuis, Nieuil-l'Espoir et Smarves, ont récemment présenté le Prix des lecteurs du Festival des littératures européennes de Cognac à la médiathèque de Smarves. Après la présentation des six livres en compétition tous sur le thème des îles de la Méditerranée, elles ont donné à la trentaine de personnes leur avis sur l'écriture, la traduction. Katia, Danielle et Sandrine, qui ont déjà lu une bonne partie de la sélection, ont

apprécié la qualité littéraire des cinq romans : « Le huitième envoyé », « L'enfant qui mesurait le monde », « Solstice », « Sens dessus dessous », « Mal de pierres » et « Sur cette terre comme au ciel ». Un témoignage sur les migrants qui font naufrage sur les côtes de l'île de Lampedusa clôture la sélection de cette année est « essentiel et bouleversant », selon les bibliothécaires.

Les lecteurs ont pu repartir avec l'un des six livres en lice.

Renseignements sur le site du réseau des bibliothèques des Vallées du Clain.